

Vielfalt-Eis zu den Interkulturellen Wochen 2022 im Kreis Euskirchen

Von Carsten Düppengießer

21. September 2022, 17:07

Regenbogeneis für bunte Vielfalt – Caritas und Euskirchener Eisdielen bieten zur Interkulturellen Woche 2022 spezielles „Vielfalt-Eis“ – Eine Kugel gratis





Noch bis zum 14. Oktober laufen im Kreis Euskirchen die „Interkulturellen Wochen 2022“. Unter dem Hashtag und Motto „#offengeht“ wollen die Wochen für eine offene und vielfältige Gesellschaft werben.

„So bunt wie das Leben in unserer Region ist auch unser Vielfalt-Eis“, so Initiatorin Johanna Strömer von der Integrationsagentur der Caritas Euskirchen. Die Idee für das Eis war ihr in der Vorbereitung der Interkulturellen Woche gekommen. „Wir wollen mit dem Eis zeigen, das bunte Vielfalt bereichert und Spaß macht.“

Entwickelt hat das „Vielfalt-Eis“ die Euskirchener Eisdiele „Roncalettis Kalt & Süß“. Inhaber Bassam Ammar unterstützt ausdrücklich den Gedanken der kulturellen Vielfalt und des bunten Zusammenlebens mit seiner Eiskreation.

Bis zum Ende der „Interkulturellen Wochen 2022“ im Kreis Euskirchen am 14. Oktober laden die Eisdiele „Roncalettis Kalt & Süß“ und die Integrationsagentur der Caritas jeden Bürger – unabhängig vom Alter – ein, sich eine kostenlose Kugel „Vielfalt-Eis“ auf der Kölner Straße 119 in Euskirchen abzuholen.

Die „Interkulturellen Wochen 2022“ werden unter Federführung des Kommunalen Bildungs- und Integrationszentrums (KoBIZ) des Kreises Euskirchen gemeinsam mit vielen Kooperationspartnern aus der Region organisiert und durchgeführt und aus Mitteln des Landes NRW gefördert.